

21 Janvier 2025

Musée du Chemin de Fer à Vichy et Présentation Saison Classic
Dubuisson

MONTMARIAULT

Le Musée de chemin de fer de l'Allier (CFA) invité à Vichy

Le Musée du Chemin de Fer de l'Allier (CFA) a été invité à Vichy pour présenter une conférence sur l'histoire des chemins de fer économiques du département, au Centre culturel Valéry-Larbaud.

L'invitation proposée par Thierry Wirth a permis au public, par l'intermédiaire du trésorier Philippe Loubens, de (re) découvrir l'aventure du Tacot de l'Allier sur le territoire, ainsi que son histoire sur la Montagne bourbonnaise.

Projets 2025

La présidente Jocelyne Hermant a également pré-

senté les activités du Musée de Chemin de fer de l'Allier (CFA) et les projets pour l'année 2025 qui s'inscrivent « dans un développement culturel et constructif au-delà du département ».

Elle a aussi précisé qu'un dossier avait été déposé auprès de la Fondation du patrimoine pour la locomotive à vapeur Lucienne de 1881, afin de la remettre en service.

Quant aux travaux de reconstruction de l'automotrice De Dion Bouton de 1935 avancent vite et sont suivis par un grand nombre de passionnés au niveau national. ■



CONFÉRENCE. Philippe Loubens a présenté le Musée du chemin de fer de l'Allier (CFA), lors d'une conférence à Vichy.

CLASSIC DUBUISSON ■ Présentation de saison

La présentation de la saison 2025 de l'association Classic Jean-Patrick Dubuisson aura lieu ce vendredi 24 janvier, à 18 h 30, à la salle des fêtes de Désertines, place Gérard-Philippe. Seront exposées les différentes courses organisées par l'association cette année : Prix du Cros à Domérat ; championnat régional sur route femmes et hommes à Chazemais ; prix de la Ville de Montmarault ; prix Goutaudier à Saint-Angel ; finale de la Coupe de France U19 à Saint-Victor/Désertines ; cyclo-cross de Désertines... ■